

Nosotros, que nos honramos con su amistad, creemos cumplir con una obligación, enviando al Señor General Jimenez las mas cumplidas gracias por esta nueva prueba de equidad que lo enaltece una vez más.

TRANVIAS. = Parece que los nuevamente proyectados, y por cuyo establecimiento ha tenido tanto empeño el Sr. Gral. Jimenez, tienen que correr la misma suerte que las que inició el Sr. Coronel Victoriano Torrentera. Amigos del progreso, deseáramos que esto no sucediera; sino que los socios, dejando un tanto ese temperamento flemático, se esforzaran para hacer eficaces, el laudable deseo y poderosa cooperación de tan ilustre gobernante.

7.º RURALES DE LA FEDERACION.

Hace dias llegó á esta ciudad la mayor parte de este cuerpo que es al mando del ameritado Coronel Gregorio Perez. A unque no conocemos este cuerpo, podemos asegurar por sus antecedentes, que la sociedad tendrá garantías.

Ojalá permanezca por mucho tiempo en este suelo, y que si alguna vez, por la condición propia del soldado, se separase, nos deje tan gratos recuerdos de moralidad y disciplina, como los que dejó el 1.º de Rurales que vino á sustituir.

LIMPIA DE LA CIUDAD.

Con gusto hemos visto que el H. Ayuntamiento ha dispuesto atender tan importante ramo, comenzando por el desasolve de los caños en las calles mas céntricas. La limpieza y aseo de las vias públicas, es en todas épocas una medida higienica y de ornato; pero en la actualidad es absolutamente indispensable, porque el estado sanitario es malo en general.

Hace tiempo que el tifus y hoy la influenza, tiene en continua alarma á los habitantes de esta población, y por esto conviene que la autoridad municipal, constituida en Consejo de salubridad, adopte y ponga en práctica cuantos medios conduzcan á impedir el desarrollo de las enfermedades.

EL RAMIO.

„Habiendo acreditado la experiencia que la propagación del ramio por medio de semilla traída del extranjero no ha dado resultados satisfactorios, el propietario de la hacienda de Motzorongo ha ofrecido á la Secretaría de Fomento tallos y raíces de la planta; en el concepto de que las personas que lo deseen pueden dirigirse á la misma Secretaría, expresando la cantidad de tallos que solicitaren, las estaciones de ferrocarril en donde pudieren dejarse y la persona que los ha de recibir en dicha estación, advirtiéndoles que el gasto que tienen que erogar será el de dos pesos cincuenta centavos [\$ 2 50] por millar y que representa solamente el costo de corte y empaque cuidadoso, siendo también de advertir que aquellas personas que desearan obtener los tallos sin costo

alguno, pueden ocurrir á la misma hacienda de Motzorongo á tomar y empacar los tallos pues así lo permite el propietario de la mencionada finca.

Diario oficial.

EL Sr. D. JUAN BASAGOITI,

Es la persona autorizada por el *Banco Nacional de México*, para hacer en Morelia el cambio de la moneda lisa y del antiguo sistema por la decimal, conforme al artículo 2.º del Reglamento de la ley de 30 de Noviembre de 1889.

No olviden nuestros lectores que dicho cambio se cerrará el dia 30 de Junio próximo.

CIENTO OCHENTA

alumnos indígenas asisten á la escuela pública de Alburquerque (Nuevo México) Varios de ellos son apaches. = Así se adelanta.

MINERAL DE COBRE.

Se han ensayado últimamente en Santa Clara de Portugal algunas piedras procedentes de un mineral descubierto cerca de Aguililla y el resultado es magnífico, segun el dicho de personas inteligentes.

Muy pronto se utilizará ese nuevo elemento de prosperidad.

LA PATRIA DE HIDALGO. — Este apreciable colega que se publica en Pénjamo ha entrado en el tercer año de su existencia. Le felicitamos cordialmente, diciéndole con este motivo, á nuestro ilustrado amigo Teócrita lo siguiente.

Llena, amigo, tu ambición
De matár al retroceso;
Mas no te muestres por eso
Tan cruel con el polisón.....

ERRATA NOTABLE. = Tirada ya la segunda planta de nuestro periódico hemos notado que en el título „Fray Víctor Maria Flores“ se puso con B, la palabra Observador, en su penúltima sílaba.

A LA PRENSA

Salud, queridos colegas,
„La Municipalidad“
Os presenta sus respetos,
Y franca sinceridad.

Pátzcuaro, — IMPRENTA DE LA PAZ,

Bajos de la Aduana. — Plaza principal.